



# Gesundheitstag

Wiernsheim (fi). Der gesundheitsbegeisterte Besucher konnte sich am Sonntag beim vierten Wiernsheimer Gesundheitstag unter anderem über helfende Mikroorganismen, die Maharishi Lichttherapie mit Edelsteinen, die Entgiftung des eigenen Energiefeldes mit Aquamarin-Healing und vieles mehr in dieser Richtung beraten lassen. Auf Interesse stießen aber auch selbst gepresste Öle, das dicht um-

lagerte Kuchenbuffet und der Vortrag von Heilpraktiker Rainer Schwab über Rückenschmerzen, der den Vortragssaal bis auf den letzten Platz füllte. „Bis Mittag war es mau mit den Besucherzahlen“, sagte eine Ausstellerin. Erst gegen 15 Uhr setzte ein etwas lebhafterer Besucherzugang ein. Unter 15 Vorträgen und den Angeboten von 40 Ausstellern hatte der Gast die Qual der Wahl.

Foto: Filitz